

**Mission Permanente de Tunisie
à Genève**



البعثة الدائمة للجمهورية التونسية
بجنيف

2023/ N°95

La Mission Permanente de la République Tunisienne auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des Institutions Spécialisées en Suisse présente ses compléments au Haut-commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme et, se référant à la lettre de l'Experte indépendante chargée de promouvoir l'exercice par les personnes âgées de tous les droits de l'homme, en date du 13 janvier 2023, concernant l'appel à contributions pour étayer son rapport thématique au Conseil des droits de l'homme pour l'année 2023 sur « La violence, la maltraitance et la négligence à l'égard des personnes âgées », a l'honneur de Lui faire parvenir, ci-joint, la contribution du Gouvernement tunisien à ce sujet.

La Mission Permanente de la République Tunisienne auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des institutions spécialisées en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Haut-commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme les assurances de sa haute considération.

Genève, le 07 avril 2023



Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme
Experte indépendante chargée de promouvoir l'exercice par les personnes
âgées de tous les droits de l'homme

Palais des Nations – Genève

hrc-ie-olderpersons@un.org